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次週のプログラム　

今週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区

１年を振り返って
（委員長・会長・幹事報告）

夜 の 親 睦 例 会
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『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

委 員 会 報 告
職業分類・会員選考・情報委員会 関 谷  徹委員長

　会長幹事の積極性のお陰で楽でした。瀧田、

日向野大先輩会員がいるにも関わらず情報委員

会を開催することが出来ませんでしたので、次

年度に申し伝えます。宜しくお願い致します。

会員増強・家族委員会  早 瀬 浩 一委員長

１. 会員増強

　プロジェクト60委員会と連携して、いろい

ろな角度から会員に対して増強を啓蒙し、意見

交換等を計画したが出来なかった。しかし、会

員より入会推薦者の情報をいただき、すぐに行

動し、会長同行のもとロータリークラブの説明

に自宅に訪問して、１名の会員を獲得すること

が出来た。

前例会報告     第2834回   2018/6/13（水）

会 長 挨 拶 　  永 盛  武 会長

　今年は早くも台風５号が太平洋東海上を通過

しましたが、特に被害が出ずなによりでした。

これから本格的梅雨の季節でもありますから、

この時期お互い食べ物に注意しましょう！ま

た、雨水との戦いの時節になってまいりました。

一方気がかりな地震情報が伝えられております。

　9 日（土）、下館青年会議所設立40周年記念

式典に参加しました。自分の末子より若い彼ら

の言動には熱意が感じられました。彼らが下館

ＲＣに入会されることを願うばかりです。また、

再来年60周年を迎える下館ＲＣ式典に、同席

された岩崎ノミニーは、参考になった部分も御

有りかなと思うところです。10日は、日立市

出身の作曲家吉田正の命日だったとか。「異国

の丘」はあまりにも有名ですね。

　さて、今年度の活動も〆の段階に入りまして、

今回・次回と続いて 1 年間の報告例会です。

　各委員長さんにおかれましては、来年に向け

た建設的報告をお願いする次第です。

一日一言　安岡正篤著より抜粋

凡・非凡の分かれ目

　凡と非凡のわかれる所は能力の如何ではな

い。精神であり感激の問題だ。

幹 事 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

○ガバナー事務所より地区表彰２件が届いてお

ります。

　・下館ロータリークラブへ国際奉仕功労賞

　・瀧田昌甫会員へ在籍40年以上会員表彰

○会報に掲載されておりますが、ダメ。ゼッタ

イ。普及街頭キャンペーン参加出来る方はお

りますか？

○紫水30周年と地区大会の記念品があります

ので、忘れずにお持ち帰り下さい。

○本日、報告をされた委員長さんは、報告内容

を神山委員長さん迄ご提出ください。

○今年度もまもなく終了します。個人で立て替

えている分がありましたら次週迄に私まで申

し出てください。



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

・事前に行事を案内して参加を募っている。

・特にダイヤモンドつくばの様子には、沢山の

「いいね」を頂き良い PR になりました。

青少年奉仕委員会　　  神 山 芳 子委員長

　下館RAC４名、真壁RAC１名でのスタート

となり、まもなく卒会者下館２名、真壁１名と

なります。新入会者として下館女性１名、真壁

男性１名（真壁RC会員ご子息）が決まっていま

す。活動としては、下記の通りです。

・７月　下館祇園祭り　ゴミ拾い

・９月　神山バレエスクール　ポリオ募金

・11月５月　母子島遊水地クリーン作戦

　次年度は2820地区代表 池田遼太さん、下館

RAC会長 吉原葵さんを輩出します。引き続い

てローターアクトの会員増強へご支援ご協力を

お願い致します

親睦活動・友好委員会　　 百目鬼 博行 委員長

　親睦を第一義とする会長方針に基づき、年度

初めに計画した10件のプログラムは会長はじ

め会員のご協力のもと成功裡に計画通り全件実

施することが出来ました。

　他に下記３件のプログラムを追加実施いたし

ました。

・2820地区ゴルフ大会参加３名

２. 退会防止

　当委員会のメンバーから、退会者を出してし

まった。事情はどうあれ残念だった。この教訓

を次年度に生かしたい。

３. ロータリーの知識向上に努める

　退会者防止、新入会員の確保のために必要な

情報委員会の活動を手助け出来なかった。

　今年度の反省点を踏まえ、次年度の委員長に

アドバイスしていきたい。

出席委員会　　　　　  鈴 木 光 則委員長

　本年度は例年に比べ、振替休会が多かったよ

うに思います。出席率は70％，参加者（20名）

で一年間変わらない例会でした。私観ですが、

出席は会員個人の意識の問題であると思ってい

ます。親睦活動委員会の企画でメークアップの

機会を作っていただいた事、ありがとうござい

ました。次年度は出席率85％を目指してくだ

さい。

クラブ会報・広報・雑誌・記録委員会    神山芳子委員長

　例会報告を出来る限り速やかに行うよう努め

てきました。具体的には、Facebook への投稿

によりイメージアップを図ってきました。

・季節の変わり目のご挨拶

・行事開催時の様子を写真とコメントを掲載。

・来訪者・新入会員のご紹介。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

▼加藤　昌美さん　委員長の皆さん、１年を振

り返って報告宜しくお願い致します。

▼小林　一彦さん　各委員長さん、１年間ご苦

労様でした。

▼関谷　　徹さん　感謝、Thank you ！多謝、

メルシー！ダンケシェン！テリマカミー！

▼新井　利平さん　１年間を振り返っての報

告、委員長さんご苦労様でした。

▼潮田　武彦さん　委員長の皆様、報告宜しく

お願いします。

▼鈴木　健一さん　各委員長さん、１年お疲れ

様でした。

▼神山　芳子さん　梅雨の合い間の晴れの日は

気分のよいドライブ日和となりました。

▼宮田　憲一さん　梅雨の季節、少しの晴れ間

も大変ありがたいです。庭のあじさいがきれ

いです。

▼内山　勝洋さん　本日の各委員会からの活動

報告宜しくお願い致します。

▼岩﨑　晴男さん　スマイル年間目標額を達成

出来ました。皆様の奉仕の心に感謝します。

▼新井　和雄さん　各委員長の皆様、１年間の

ご奉仕大変お疲れ様でした。

本日の合計　13,000 円
累計 1,044,000 円

出 席 報 告　    鈴 木 光 則委員長

■メークアップ（敬称略）　　　

５月 19日　地区財団委員会　新井和雄

５月 24日　ライラジャパン 小豆島　神山芳子

　　 25日　　　　　　〃
５月 31日　東京中央RC　神山芳子
６月   5日　第５分区会長・幹事会
　　　　　　　　　永井啓一・潮田武彦
６月   9日　青年会議所40周年記念式典
　　　　　　　　　永盛　武・岩﨑晴男
６月 10日　会員増強セミナー
　　　　　　　　　永井啓一・潮田武彦

・８月より毎月第３水曜日の全会員対象『夜　

の例会』を実施

・『尼寺の花見』復活

スマイル BOX 委員会　 岩 﨑 晴 男委員長

　皆様の多大なるご協力によりまして、スマイ

ル目標96万円を達成することが出来ました。

６月13日現在、約104万円皆様の奉仕の心に

感謝、感謝、１年間ご協力ありがとうございま

した。

プログラム委員会　  内 山 勝 洋副委員長

　　今年度は、会員間の相互関係を深めること

を目的に、月１回は会員による卓話を計画する

とともに、外部卓話は地元で活躍されている方

を中心にお願いしてまいりました。

　皆様のご協力により、計画通りに実施するこ

とが出来ました。

　１年間ありがとうございました。

スマイルＢＯＸ 新 井 和 雄 副委員長

▼永盛　　武さん　いよいよ今年度大詰め、各

委員長さん宜しくお願い申し上げます。

▼中里　泰久さん　各委員長さん、１年間の報

告ご苦労様です。

免除

2

病欠

1

欠席数

11

出席数

18

会員数

32


